
 

   厚生文教委員会 活動報告書（平成２７年５月～） 

 

活動日 項 目 内 容 

5月 26日（火） 

 

 

 

6月 25日（木） 

 

 

 

 

 

 

 

 

7月 16日（木） 

 

 

 

 

 

8月 20日（木） 

 

 

 

 

 

 

 

 

9月 10日（木） 

 

 

 

 

 

臨時会 

（正副委員長の

互選） 

 

定例会中の協議 

 

 

 

 

 

 

 

 

閉会中の調査 

 

 

 

 

 

閉会中の調査 

 

 

 

 

 

 

 

 

定例会中の調査 

 

 

 

 

 

◆正副委員長を互選で選出しました。 

委員長：東口正美（公明党） 

副委員長：和地仁美（無所属） 

 

◆座席の指定 

◆所管事務調査の協議について 

所管事務調査の調査内容について、各委

員より意見をいただいた中から、「地域包

括ケアシステムの構築について」と「教育

委員会制度改正を受けた東大和市の対応

について」の 2 項目についてを今年度は

調査することに決定しました。 

 

◆所管事務調査 

「地域包括ケアシステムの構築につい

て」担当部である福祉部より当市の取組

について説明があり、委員から質疑を行

いました。 

 

◆所管事務調査 

「地域包括ケアシステムの構築につい

て」 

東大和市高齢者ほっと支援センター き

よはらを視察しました。館内の案内を受

けたのち、事前に提出していた質問に対

して職員から回答があり、その後、各委員

が質疑を行いました。 

 

◆所管事務調査 

「地域包括ケアシステムの構築につい

て」 

東大和市高齢者ほっと支援センター き

よはらの視察について、質疑並びに感想

などの意見交換を行いました。 



 

 

 

 

 

 

 

10月 26日(月) 

～27日(火) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12月 10日(木) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 28年 

1 月 28 日（木） 

 

 

 

 

 

 

 

特定事件調査 

(行政視察） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

定例会中の審査・

調査 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

閉会中の審査 

「教育委員会制度改正を受けた東大和市

の対応について」 

担当部である学校教育部から当市の取り

組みについて説明を受けたのち、質疑を

行い、教育長及び担当部から答弁があり

ました。 

  

◆視察先・視察事項 

静岡県湖西市 

就学前の 3 年間を見通した『幼児期に育

てたい力』推進事業について 

 

愛知県豊明市 

団地内のまちかど保健室について 

 

愛知県名古屋市 

認知症初期集中支援チームについて 

（※行政視察報告書については議会ホー

ムページに別途掲載しています。） 

 

◆『東大和市国民健康保険税条例等の一 

部を改正する条例』の審査を行いまし 

た。各委員より質疑、自由討議、2 名の討

論を経て、起立により採決。起立多数につ

き可決と決しました。 

 

◆『国保税を値上げしないよう求める陳

情』について審査を行いました。質疑の

後、起立により採決。起立少数につき不採

択となりました。 

 

◆所管事務調査 

「地域包括ケアシステムの構築につい

て」、行政視察での感想をまじえて調査し

ました。また、当市での「認知症初期集中

支援チーム」の今後の取り組みについて、

担当部から説明を受けました。 

 

 

◆「桜が丘グラウンドなどの運動施設の



 

 

 

 

 

2 月 2 日（火） 

 

 

 

3 月 8 日（火） 

 

 

 

 

 

行政視察 

 

 

 

定例会中の審査・ 

調査 

夜間利用を求める陳情」の審査を行いま

した。質疑、自由討議、1 名の討論を経て、

起立により採決。起立少数につき不採択

となりました。 

 

◆視察内容 

・埼玉県和光市 

「地域包括ケアシステムについて」 

 

◆「東大和市消費生活センタ―条例」の審

査を行いました。説明員に副市長、こども

生活部長、市民生活課長に出席を求めま

した。質疑を経て採決。原案どおり可決と

決しました。 

 

◆「年金積立金の専ら被保険者の利益の

ための安全かつ確実な運用を求める意見

書提出に関する陳情」の審査を行いまし 

た。質疑、自由討議、2 名の討論を経て、

起立により採決。可否同数により委員長

において、不採択を決しました。 

 

◆所管事務調査 

「地域包括ケアシステムの構築につい

て」、埼玉県和光市の視察をふまえ、調査

を行いました。 

 


